Was passiert in der Impulsgalerie?

In der Impulsgalerie werden Impulse – konkrete Handlungsempfehlungen aus der Arbeit zu unseren Manifesten – präsentiert und diskutiert. Zwei junge Menschen leiten zusammen mit einem Experten oder einer Expertin einen Stehtisch zu einem Thema, um den sich die Interessierten versammeln.

Für die Teilnehmenden ist keine Vorbereitung erforderlich, sie können aber gerne ihre persönlichen Themen einbringen. Ziele der Impulsgalerie sind die Weiterentwicklung von Impulsen und das Kennenlernen von Menschen, die an denselben Themen Interesse haben.

Wir bitten um Anmeldung unter www.generationendialog.com/rotary-zukunfts-forum-2025

Du willst das Gespräch am Tisch leiten?

Die drei Personen, die das Gespräch am Tisch führen, präsentieren und diskutieren einen bis drei Impulse auf der Veranstaltung.

Nachdem du dich über den Link oben angemeldet hast, kannst du uns per Mail an office@generationendialog.com bis 28.02.2025 mitteilen, dass du Teil des leitenden Trios sein willst und welches Thema dich interessiert. Unsere sechs Themenkreise findest du unter www.generationendialog.com/home/impulse-und-manifeste/.

Dann vernetzen wir dich per Mail. Bis Ende März müssen dem Organisationsteam die ausgewählten Impulse per Mail mitgeteilt werden. Am Zukunfts. Forum findet sich das Trio an seinem Tisch ein und führt die Gespräche. Eine junge Person ist Schriftführerin.

In den Tagen nach dem Event fassen die jungen Leitenden die Gespräche mit konkreten Vorschlägen zu den Impulsen zusammen.